

BROADCAST

Bupati Rohil Dampingi Ketua TP PKK Gunting Pita Resmikan Jualan Takjil Ramadhan Pinggir Jalan Mawar

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.BROADCAST.CO.ID

Apr 5, 2022 - 05:04



ROKAN HILIR – Bupati mengajak masyarakat dan pegawainya agar belanja makanan dan minuman untuk buka puasa di lokasi Jalan Mawar Bagansiapiapi. Hal ini disampaikan bupati Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong, S IP pada saat peresmian lokasi jualan pinggir jalan “pasar takjil bulan ramadhan” di Jalan

Mawar Bagansiapiapi. Peresmian ditandai dengan penguntingan pita masuk jalan Mawar “pasar takjil bulan ramadhan” Bagansiapiapi, Senin (04/04/2022). Selain bupati Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong,SIP, tampak hadir pada peresmian jualan takjil dan kuliner sore di bulan ramadhan tersebut wabup Rohil H Sulaiman,SS,MH, ketua TP PKK Rohil Ny Sanimar,S.Pd, wakil ketua TP PKK Rohil Rahmi Eka Sulaiman, camat Bangko Aspri Mulia,S.STP,Msi, Kapolsek Bangko AKP Dedi, Plt Kadisperindagsar Rohil H. Mursal,SH, Pj Sekda Ferry H.Parya dan Plt Kadis Kominfortik, Indra Gunawan,SE, tokoh masyarakat H.Azhar Syakban dan sejumlah OPD dilingkungan Pemdakab Rohil.



Plt Kadisperindagsar Rohil H. Mursal,SH menjelaskan bahwa pasar ramadhan ini merupakan inisiatif dari masyarakat kecamatan Bangko khususnya masyarakat kota Bagansiapiapi yang melaksanakan suatu agenda rutin. Namun pada tahun akan datang akan dialokasikan anggaran agar lebih meriah lagi. Karena Disperindagsar berupaya mengumpulkan para UMKM khususnya yang berada dikecamatan Bangko untuk disatukan pada satu tempat.

“Ini merupakan satu swadaya dari inisiatif masyarakat sendiri dimana Disperindagsar kedepan akan menggerakkan UMKM supaya kuliner Rokan Hilir dikenal dan lebih maju lagi,”tutur Mursal.

Sementara, Ketua Panitia Ramadhan Tahun 2022 Bagansiapiapi, Delta Norantika SE MM, yang juga kabid pengembangan perdagangan menyebutkan bahwa lokasi pasar Ramadhan sudah pernah diusulkan di dua tempat. Namun kemudian banyak pedagang kembali lagi ketempat semula, di jalan Mawar ini. Dia menyampaikan bahwa untuk lahan parkir kendaraan pengunjung disediakan agar tampak rapi.



"Sudah pernah dibuat satu lokasi di halaman kantor DPRD lama namun kebanyakan pedagang kembali lagi ke jalan Mawar,"ucap Delta.

Sedangkan Bupati Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong,S IP meresmikan pasar ramadhan pada sore hari di Jalan Mawar Bagansiapiapi ini dengan harapan agar masyarakat dapat terfokus di satu lokasi untuk belanja takjil perbukaan selama di bulan Ramadhan.

"Harapan kami masyarakat dapat mencari makanan dan minuman buka puasanya dan ini merupakan giat pemerintah bersama dengan UMKM agar dapat berdagang sehingga dapat ekonominya semakin membaik. Harapan kita masyarakat kita dapat belanja ke pedagang kita. Khususnya kepada pegawai kami akan mengajak agar belanja pada sore hari di sini untuk mencari makanan dan minuman untuk buka puasa sehingga dapat menghidupkan UMKM dan pedagang dari daerah kita,"pungkasnya. (andi)